

**Absender
Fachbereich Umwelt und Technik**

Drucksachen-Nr.

0440/2010

öffentlich

Antrag

**der Fraktion
Bündnis 90/DIE GRÜNEN**

**zur Sitzung:
Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Verkehr am 02.09.2010**

Tagesordnungspunkt A 18.2

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN, eingegangen am 18.08.2010, auf Teilnahme am Wettbewerb "Bundeshauptstadt der Biodiversität"

Inhalt:

Die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt den Antrag, die Stadt Bergisch Gladbach möge an dem Wettbewerb „Bundeshauptstadt der Biodiversität“ der Deutschen Umwelthilfe teilnehmen.

Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Durch den Wettbewerb „Bundeshauptstadt der Biodiversität“ wird es den teilnehmenden Kommunen ermöglicht, ihre Artenschutz- und Umweltaktivitäten einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen und somit würdigen zu lassen. Die Verwaltung kann aber wegen der angespannten Haushalts- und Personallage sowie den umfangreichen Pflichtaufgaben z. Z. keine freiwilligen Aufgaben zusätzlich bewältigen. Solche besonderen Maßnahmen müssen im Augenblick hinten anstehen.

Eine Teilnahme am Wettbewerb würde im Übrigen – so wie es die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in ihrem Antrag auch erklärt – eine objektive Beurteilung nur dahingehend bringen, dass die Biodiversität innerhalb des Stadtgebietes weit davon entfernt ist, vordringlich behandelt werden zu müssen. Denn selbstverständlich fließen auch bei uns Arten- und sonstige Umweltschutzziele mit in die Bauleitplanung und oder in

Renaturierungsmaßnahmen ein. Insofern sehen wir keine Notwendigkeit, unsere Leistungen von Externen bewerten zu lassen.

Die Verwaltung empfiehlt, dem Antrag nicht zu folgen.